



▶ Hari ini puncak acara HUT ke-62 Jogja

## Pegawai upacara bernuansa Jawa

Oleh Galih Eko Kurniawan  
HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Puncak acara HUT ke-62 Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja rencananya akan digelar dalam sebuah upacara di Taman Air Mancur Balaikota Jogja, pagi ini. Usai upacara, acara peringatan HUT dilanjutkan dengan ramah tamah bersama Walikota Jogja.

Dini, staf humas Pemkot, menuturkan dalam upacaranya nanti seluruh peserta diwajibkan memakai pakaian adat Jawa. Sedangkan Sunu, pegawai kantor Dinas Perizinan mengatakan dalam selebaran pengumuman yang sudah tersebar di Pemkot, seluruh pegawai Pemkot diwajibkan mengikuti upacara.

Sementara untuk acara tadi malam, Pemkot menggelar *Malam Renungan* di halaman Balaikota yang dihadiri pejabat-pejabat Kota, warga dan para tamu undangan. Sebelum renungan oleh Walikota Herry Zudianto dimulai, acara diawali dengan prosesi *Miyos Pareden Alit* dan doa bersama perwakilan seluruh agama. Dan acara ditutup dengan pemotongan tumpeng oleh Walikota.

"Mudah-mudahan bertambahnya usia Pemkot dibarengi dengan semakin sempurnanya usaha Pemkot menuju *good governance*, yang bisa menghasilkan sebuah metode pembangunan yang hasilnya bisa dirasakan penduduk Kota," ungkap Anis ketika dimintai komentarnya tentang ulang tahun Pemkot.

Direktur Lembaga Swadaya Masyarakat Indonesian Monitoring Procedure of Law (LSM IMPLAW), Chaniago Iseda, pun meminta Pemkot untuk lebih memikirkan keuntungan yang akan diperoleh masyarakat Kota dalam melaksanakan pembangunannya.

"Ulang tahun bisa menjadi awal dari Pemkot untuk lebih serius dalam memikirkan masyarakat di program pembangunannya. Dari segi ekonomi, jangan hanya pengusaha saja yang diberi kemudahan akses melainkan seluruh warga Kota agar taraf hidupnya meningkat," ungkapnya.

Walau dipenuhi masukan, Anis dan Chaniago tetap memberikan apresiasi pada setiap penghargaan yang diterima Pemkot. Menurut mereka, penghargaan merupakan menjadi salah satu bukti keberhasilan Pemkot.

"Terutama untuk masalah lingkungan, apa yang sudah dilakukan Pemkot patut diakui. Apalagi beberapa hari kemarin Pemkot baru saja mendapat Adipura," ungkap Chaniago.

Sebelumnya, Pemkot mengisi agenda acara HUT-nya dengan berziarah ke makam para mantan walikota ataupun wakil walikota dan berkunjung ke kediaman para mantan walikota dan wakil walikota.

Dengan bersepeda, Walikota Herry Zudianto didampingi beberapa kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) mengunjungi kediaman Djatmikananto dan R.Widagdo, Sabtu (30/5). Selisih empat hari, Pemkot giliran mengunjungi Syukri Fadholi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Umum dan Protokol			

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005